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IcAmara desenaoores

DE LA PROVINCIA OE CATAMARCA

CATAUNMVA

San Fernando Del Valle de Catamarca, 27 de octubre de 2022.-

Nota C.S. NO 56 
Extracto: Proyecto de Ley

SENORVICEGOBERNADOR Y PRESIDENTE 

DE LA CAMARA DE SENADORES DE CATAMARCA 

INC. RUBEN DUSSO 

SU DESPACHO;

Tengo el agrado de dirigirme a Usted, a los efectos de elevar para su 

tratamiento el presente Proyecto de Ley “Incorporar a la denominacion del 
Estadio Bicentenario el nombre del Profesor Maximiliano Brumec, 
quedando designado de la siguiente manera “Estadio Bicentenario - 
Profesor Maximiliano Brumec”.

Sin otro particular motivo, saludo a Usted con atenta consideracion
y respecto.

PlolSUSANABEATRlZDIAZ
SatfCORA PROVINCIAL 

OPTO. CAPTfAL
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EL SENADO Y LA CAMARA DE DIPUTADOS

DE LA PROVINCIA DE CATAMARCA

SANCIONAN CON FUERZA DE

LEY

ARTICULO 1°.- INC0RP6RESE a la denominacion del Estadio Bicentenario el 
nombre del Profesor Maximiliano Brumec, designandose Estadio Bicentenario - 

Profesor Maximiliano Brumec.

ARTICULO 2°.- DISPONESE, el descubrimiento de una placa conmemorativa al 
ingreso del Estadio y la entrega de una copia autenticada de la presente Ley a sus 

familiares.

ARTICULO 3°-- De forma.

ProtSUSAfi^BEATRlZOlAZ
6EHf<X>RA PROVINCIAL 

EJPTO. CAPTTW.



FITNDAMENTOS

El presente proyecto de ley tiene por objeto incorporar a la denominacion 

de Estadio Bicentenario el nombre del Profesor Maximiliano Brumec, quedando 

designado de la siguiente manera “Estadio Bicentenario - Profesor Maximiliano 

Brumec”.

Maxi, como todos lo conociamos, queria ser abogado pero dada la 

situacion economica de su familia en ese momento no pudo hacerlo, por lo que 

estudio para maestro de educacion fisica. Despues viaja a nuestra provincia donde 

termina sus estudios de profesorado de educacion fisica, trabajo en varias escuelas 

publicas y privadas.

Fue el primer presidente del centro de estudiante de la carrera de 

profesorado de educacion fisica obteniendo la mayoria de los votes, a sus 25 anos fue 

director de escuela, cargo que obtuvo mediante concurso, y unos anos despues pudo 

estudiar abogacia, recibiendose de abogado.

En una entrevista que le realizo “360 Catamarca Magazine de Historias”, 
sobre su vida y trayectoria profesional, Maxi recuerda de sus maestros “no importa 

lo que ensenes siempre se una excusa un instrumento y la educacion fisica es un 

instrumento, vos debes ensenar valores, y son los valores lo que determinan a una 

persona".

Durante sus ocho anos de gestion como Secretario de Deportes y 

Recreacion y luego siendo Senador Provincial por Capital, siempre tuvo como 

objetivo mejorarla calidad de vida delosjovenes de nuestra provincia. Bajo un lema 

que utilize en todo momento “El Deporte salva vidas” fue que uno de los ejes de 

gestion estuvo basado en priorizar a todos aquellos jovenes y adolescentes que 

intentaban entrar al mundo del deporte y no tenian las herramientas suficientes, asi 
fue que los fue apoyando en las distintas especialidades donde buscaban crecer. De 

alii la creacion de mas de 30 gimnasios de boxeo en Capital, y el apoyo a muchos 

deportistas que comenzaron a crecer hasta llegar a los distintos seleccionados
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argentinos, motivo que los llevo a competir en Europa y que hoy estan plenamente 

vigentes.

Para eso, uno de los pasos fundamentales fue crear el programa “El Club 

en tu barrio”, ya que Brumec sostenia que, con el club abierto, la familia volvia a las 

instituciones y de esta manera mientras haya un club abierto, para Maxi, habia un 

chico menos en la calle, lugar donde tanto peligro se corre, por el flagelo de las 

adicciones. De esta manera comenzaron a crecer ediliciamente muchas entidades y 

otras que permanecian casi sin actividad se preocuparon por re abrir y comenzar a 

disciplinas deportivas, como voley, basquet y todo tipo de artes marciales. Los 

polideportivos Norte y Sur sumaron cientos de nines, jovenes, adultos y adultos 

mayores que visitaban asiduamente estos lugares, ya que, con actividades gratuitas 

mejoraban su calidad de vida, en base al estimulo del deporte y la recreacion.

En ocho anos de gestion logro cambiar la politica deportiva e institucional 
de Catamarca, apostando a traer en innumerables oportunidades a los equipos 

grandes del futbol argentine para jueguen en el estadio Bicentenario, asi fue que se 

vivieron jornadas historicas a estadio repleto ya que sostenia que no era un gasto 

traer este tipo de espectaculos, sino una inversion, desde su optica que el deporte, la 

cultura y el turismo iban de la mano, por lo que la inversion volvia con la llegada de 

miles de personas que visitaban Catamarca para presenciar estos eventos, por ese 

entonces la provincia tambien recibio a la Seleccion Argentina de Voley, Los Pumas 

jugaron en el Bicentenario y otros eventos nacionales e internacionales que tuvo a la 

provincia en el centre de la atencion.

No conforme con lo que ya se hacia en materia deportiva. Maxi Brumec 

abrio el Polideportivo Capital para todas las escuelas armando algo que entro en la 

historia de los jovenes como lo fue “la Fiesta de los Buzos” congregando anualmente 

a cerca de 40 establecimientos escolares. Puso un equipo de profesionales a 

disposicion de los chicos y se encargaba en cada reunion de hablarles a los 

estudiantes y hacerle entender que ellos eran los protagonistas de cada noche, fue
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asi que entre marzo y julio el Poll Capital albergaba a mds de 4.000 personas por 

noche, entre familiares y amigos que asistian para apoyar a los estudiantes.

Luchador incansable, se despidio de su gestion en la Secretaria de 

Deportes con la satisfaccion de ver a cerca de 60 deportistas de nuestra provincia en 

respectivas selecciones, asi Catamarca tuvo participacion por primera vez en los 

Juegos Internacionales de la Juventud, con dos representantes y ya como Senador 

por Capital siguio apoyando a muchos de estos jovenes, con quienes habia entablado 

una linda amistad que incluia a sus familiares.

Fue una persona con un gran espiritu de superacion y lucha, logrando que 

a traves del deporte nuestros ninos, ninas, adolescentes y jovenes se sientan 

contenidos, apoyados y acompanados no solo desde lo deportivo sino tambien desde 

lo humano, como el expreso en la entrevista con “360 Catamarca Magazine de 

Historias” contando que su ejemplo de superacion fue su familia, en especial su tio 

Pedro Opeka, padre y misionero, los liltimos juegos de evita tuve el orgullo y el 
honor de escuchar cuidado ahi viene Catamarca, esto fue un proceso de superacion, 
de deck que podemos, de que entendemos, y esto lo saque de mi tio, cada uno puede 

mejor en la situacion que esta, que el mundo cambia desde el lugar donde esta, pero 

vos tenes que superarte”.

Asimismo, adjunto nota de acompanamiento y apoyo de la presidenta de 

la Liga Catamarquena de Futbol Dra. Maria Sylvia Jimenez y del presidente de la 

Liga Chacarera de Futbol Sr, Alberto Cisternas, acompanando y apoyando el 
presente proyecto de ley

Por lo expuesto solicito el acompanamiento de las senoras Senadoras y 

senores Senadores con su voto afirmativo, para lograr la aprobacion al proyecto de 

Ley.
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cAmara desenadores

DE LA provincia de catamarca

San Fernando del Valle de Catamarca,^ de octubre de 2022.-

Senor Vicegobernador v Presidcnte 

de la Camara de Senadores de Catamarca
Ing. Ruben Dusso 

SU DESPACHO

Los abajo firmantes tenemos el agrado de dirigimos a Ud., a los 

fines de acompanar y apoyar el Proyecto de Ley “Incorporar a la denominaclon 

del Estadio Bicentenario el nombre del Profesor Maximiliano Brumec, quedando 

designado de la siguiente manera “Estadio Bicentenario - Profesor Maximiliano 

Brumec”.
Sin otro particular motive, saludo a listed con atenta consideracion

y respeto.
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